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教室ではできない学習や体験を……収穫や地域の協力に感謝 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校内持久走大会に向けて 

 

 

 

令和４年度 第７号 

       宇都宮市立富屋小学校 

                                校長 五十嵐 市郎                               

        富屋の子 【元気  根気  思いやり】                       

                          

 秋は多くの校外学習や体験活動が予定されています。 

○１１月６日（日）は４年生が市民センターで行われた 

「富屋ふるさとまつり」に参加してきました。晴天の中、 

大勢の地域の方に披露し大きな拍手をいただきました。 

３年ぶりの開催にとても張り切っていました。 

               ○１１月９日（水）１年生が校外学習として歩いて「宇都宮動物園」

に行ってきました。当日は晴天に恵まれ、また暖かい日となりまし

た。動物にエサを上げたり、１人１回のアトラクションを楽しんだ

り、あっという間の時間となりました。 

○１１月１２日（土）、「収穫祭」を実施しました。昨年度と同様、今年度も例年より規模を縮小し、

農作業体験のみに活動を絞って行いました。１・２年生は、割り箸や千歯扱き、足踏み脱穀機を使っ

た脱穀体験を、３・４年生はすり鉢と野球ボールを使った籾摺り体験とペットボトルと突き棒を使っ

た精米体験、石臼で大豆をすりつぶしての、きな粉作りをしました。５年生と６年生は、手で縄をな

い、それぞれしめ飾りとボウジボを作りました。この体験のために、地域の方々が前々から準備をし

てくださり、子どもたちへの指導をしてくださいました。秋の実りに感謝するとともに、地域の方々

の温かいご支援にあらためて感謝する行事になりました。 

 

 

 

 

 

○１１月２２日（火）、3年ぶりとなる市、陸上競技大会が栃木県総合 

運動公園第 2競技場で実施されました。限られた練習時間の中で技術 

や記録を少しでも伸ばそうと一生懸命練習しました。 

6年生男子 1名（１００ｍ）女子 1名（走高跳）が 3位に入賞しました。 

○１２月３日（土）の校内持久走大会に向けて， 

「富屋タイム」に練習を行っています。 

３学年ずつに分けて練習をしています。大会は、１・２年生が１１００ｍ、 

３・４年生が１８００ｍ、５・６年生が２１５０ｍの距離で行われます。 

当日は感染対策をして校庭や沿道での応援をお願いします。 



 

★経費節減のため、白黒で印刷しております。学校ホームページでは、カラーでご覧いただけます。 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

あいさつ運動お世話になりました 

１１月１５日（火）～１８日（金）まであいさつ

運動が行われました。協議会や地域の方に立哨いた

だいてのご協力、ありがとうございました。お陰様

で２１日に大勢のお客様をお迎えした時も、あいさ

つを褒めていただきました。 

校内環境整備ありがとうございました 

 １１月１１日に教材園の、１４日に花壇の環境

整備をボランティアの皆様に行っていただきまし

た。とてもきれいになりました。ありがとうござい

ました。 

12/ 2日(金) 教育相談（5日（月）、6日（火）） 

3日(土) 校内持久走大会（全市一斉土曜授業） 

6・20日(火) わくわくおはなし会 

   10日(土）宇都宮伝統文化フェスティバル民話語り（ろまんちっく村・6年生） 

   13日(火) 5年校外学習(県庁 他) 

14日(水) 学習内容定着度調査(6年)・学習と生活に関するアンケート(全学年) 

  15日(木) 学校保健給食委員会 

  23日(金) 朝会・5時間授業 

24日(土) 冬季休業(～1/9) 

第３回地域協議会 

 １１月９日（水）、第３回地域協議会を実施しました。会議では、各部（学校教育支援部会、地域の

子ども育成部会、地域生活・安全部会、学校環境美化部会）から、今年度の活動の進捗状況と今後の

予定についての報告がありました。各部とも、例年通りの活動はできないものの、回数を減らした

り、実施方法を工夫したりするなどして、子どもたちのために頑張ってくださっています。 

例年会議の後に給食の試食をしていただいており、今年度は２年ぶりの試食になりました。「宮っ子

ランチ」を試食いただくことが多いのですが給食にパンを提供してくださる「滝乃金田屋」の金田委

員さんがいらっしゃることもありパンを主食にそれに合う主菜・副菜になりました。また、主食の 

パンは「おはなし給食」とも絡め「ハイジのパン」を作ってもらいました。給食の間には協議会の矢

田部会長さんが「アルプスの少女ハイジ」の話をパワーポイントにまとめテレビを通して児童にあら

すじを伝えてくださるなど貴重な時間を過ごしました。 

今後の主な予定 
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